

„Ich halte Treue für wichtig. Wenn jeder macht, was er möchte, kann man gleich Single bleiben“

COLLIEN ULMEN-FERNANDES

Einfach nur eine ruhige Kugel schieben? Kommt für die hochschwangere Collien Ulmen-Fernandes (30) nicht infrage! Im Gespräch mit *in* verriet das Multitalent, was sonst noch ganz oben auf seiner No-Go-Liste steht.

in Frau Ulmen-Fernandes, Sie spielen in dem TV-Krimi „Toni Costa“ die laszive Carmen, die den Männern reihenweise den Kopf verdreht. Sind sie gern die Verführerin oder werden Sie lieber verführt?

Collien Ulmen-Fernandes Das ist überhaupt nicht mein Ding. Ich finde, zu flirtiges Verhalten hat etwas Billiges, Anbietendes. Ich schäme mich immer, wenn ich zu offensichtliches Balzgehabe beobachtet, wenn permanent lautstark gegackert und andauernd nahezu manisch das Haar gerichtet wird. Ich denke, das muss alles auf eine natürliche Art und Weise geschehen. **Nach Ihrem Liebes-Outing hagelte es Schlagzeilen wie „Die Schöne und der Freak“. Ging Ihnen das an die Nieren?**

Einige Leute taten ja so, als ob mein Mann Greenpeace-Aktivist und ich der Chef von BP sei. Teilweise wirkte es, als ob man sich bei uns fragen müsste, wie wir unsere ethische, politische und grundsätzliche Haltung zum Leben miteinander vereinbaren können. Kein Paar hat eine komplett identische Vita. Dieser extreme Clash wurde vor allem durch eine überspitzte Darstellung unserer Personen herbeigeschrieben. Wir empfinden diese angebliche Ungleichheit überhaupt nicht.

Hatten Sie nach der vierjährigen Beziehung mit Ihrem Ex-Freund Rico nicht das Bedürfnis, erst mal das Single-Leben zu genießen?

Das hört sich jetzt vielleicht nach einer Glückskeksweisheit an, aber ich denke, dass man grundsätzlich im Leben nichts planen kann. Es kommt eh immer alles anders, als man denkt.

Fiel es Ihnen schwer, zum ersten Mal mit Ihrem neuen Nachnamen zu unterschreiben? Ich habe merkwürdigerweise jetzt erst



Bei Dreharbeiten sprang der Funke über. Im November 2010 machten die Ulmens ihre Liebe öffentlich

von meiner Bank die Geldkarten mit meinem neuen Namen erhalten. Dadurch habe ich bis letzte Woche bei sämtlichen Bezahlvorgängen immer mit meinem alten Namen unterschrieben. Als ich kürzlich mit der neuen Karte zahlte, habe ich aus Gewohnheit mit meinem Mädchennamen unterschrieben und wurde sofort von der Verkäuferin gerügt: „Na, na, junge Dame! Die Unterschrift muss aber schon so sein wie auf der Karte!“

Wie wichtig sind Ihnen in einer Partnerschaft traditionelle Werte?

Ich halte Treue für total wichtig. Denn wenn jeder macht, was er möchte, kann man doch auch gleich Single bleiben.

Ist Flirten erlaubt?

Ich empfinde es als Beleidigung für den Partner, wenn man in einer Beziehung ist und trotzdem mit anderen flirtet.

Ihr zuweilen frecher Moderationsstil ist berühmt-berüchtigt – sind Ihnen deswegen schon mal Jobs durch die Lappen gegangen?

Oh ja! Aber ich kann gar nicht anders. Ich bin einfach nicht der Typ für ein Magazin, in dem man nur ein glattes Moderationspüppchen in einem schönen Kleidchen ist, das Sätze sagt wie:

„Guten Abend, ich freue mich sehr, dass Sie auch heute wieder eingeschaltet haben. Und das sind unsere Themen ...“

Werden Sie nach der Geburt Ihres Kindes eine längere Arbeitspause einlegen?

Ich werde das spontan entscheiden. Je nachdem, wie ich mich fühle. Ich habe mich mit vielen frischgebackenen Muttis unterhalten, und man kann gar nicht pauschal sagen, ab wann man nach einer Geburt wieder fit ist. Das war bei allen unterschiedlich.

Darum lasse ich das alles erst mal auf mich zukommen. Bei mir geht es ja auch nicht



Über einen Geburtstermin schweigt sich Collien aus. Angeblich ist sie bereits im achten Monat

darum, mich nach der Geburt wieder in eine 40-Stunden-Woche zu stürzen. Aber Jobs mit geringem Arbeitsaufwand und kurzen Drehtagen kann ich mir schon recht bald wieder vorstellen.

Können Sie sich auch vorstellen, irgendwann nur noch von Beruf Mutter zu sein?

Vielleicht irgendwann, aber im Moment noch nicht. Dazu macht mir mein Beruf momentan einfach viel zu viel Spaß.

Das sogenannte „Sabbatical“ findet bei immer mehr Männern Zuspruch. Wäre es eine Option, dass Ihr Mann für längere Zeit das Kind hütet, während Sie zur Arbeit gehen?

Wir haben uns auf jeden Fall vorgenommen, dass wir die Arbeit aufteilen. Wie man das im Detail macht, muss man dann je nach Projekt entscheiden.

Die „Wetten, dass..?“-Macher hatten vor Markus Lanz nach einer Moderatoren-Paarung gesucht, die jüngere Zuschauer anzieht. Wäre man an Sie und Ihren Mann herangetreten – hätten Sie eingewilligt?

Pärchen-Doppelmoderationen sind oft wahnsinnig cheesy, und so, wie wir es gemacht hätten, hätte man uns mit Sicherheit nicht gelassen.

RENATO LEO



TV-TIPP

Dieses Mal ist „Toni Costa – Kommissar auf Ibiza“ dem zwielichtigen Sternekok José (Gregor Bloéb) und seiner Gattin Carmen (Collien Ulmen-Fernandes) auf den Fersen. **Donnerstag, 29. März, 20.15 Uhr, ARD**